

## La decisión que tomó Benjamín Vicuña y demuestra la mala relación que tiene hoy con La China Suárez



Este fin de semana Eugenia La China Suárez celebró sus 30 años con una mega fiesta junto a amigos y familiares en un bar porteño de Buenos Aires al que también asistió su nuevo novio Armando Mena Navareño.

Mientras la actriz evidenció en sus redes sociales haber vivido un gran fin de semana junto a sus seres queridos, demostró que tiene poca relación por no decir nula con el padre de sus hijos Amancio y Magnolia, Benjamín Vicuña.

Aunque esto no fue todo. En las últimas horas **Estefi Berardi** actual panelista de LAM elegida por **Ángel de Brito** compartió en su Twitter una información que demuestra la mala relación entre los actores.

“Último momento. Benjamin Vicuña, dejó de seguir en Instagram a la madre de la China”, escribió la panelista de “Mañanísima” demostrando que el actor no quiere ni ver a su



---

exsuegra justo al día siguiente que Eugenia celebró su cumpleaños junto a Armando en Buenos Aires.

Último momento ? Benjamin Vicuña, dejó de seguir en Instagram a la madre de la China ??

— E?st?e?f?i? B?e?ra?rd?i? (@estefiberardi) [March 14, 2022](#)

Fuente: Pronto